

ZOOM SUR Les Amis de la Colline



Le don exceptionnel de la Caisse d'Épargne. Samedi, à l'occasion du Printemps de la Colline, Marie-José Auvity-Rochet, directrice de services de la Caisse d'Epargne Paca, a remis officiellement un chèque de 3 700 € aux Amis de la colline Saint-Jacques, représentés par Jakie Cyrille et Martine Pringuet, afin de mieux accompagner leurs actions pour la sauvegarde et le renouveau de l'environnement. Cette remise de chèque, en présence du maire Gérard Daudet et des élus, s'est poursuivie autour d'un buffet très convivial, après une intense matinée de nettoyage et d'entretien de la colline, qui a suscité ainsi plaisir des échanges, partage amical et implication pour notre environnement.

/PHOTO F.V.